

Concours International de Chorégraphie



Une date idéale pour découvrir l'art de la chorégraphie et de la création des valeurs surgis dans le monde entier autour de la danse du XXI siècle. Organisé par le Ballet Contemporain de Burgos et l'Institut Municipal de Culture et la Mairie de Burgos, cet événement rend la ville de Burgos un scénario où toutes les dernières créations et tendances chorégraphiques sont présentées.

Chorégraphes novices et les grands créateurs du monde se disputent l'important prix économique de cette compétition, bien que le prix le plus recherché soit faire partie du palmarès et être parmi les meilleurs chorégraphes du moment. Un concours qui vous invite à sentir les mouvements de la danse comme propres et à éprouver de nouvelles émotions.

Adresse

Burgos. Burgos.

Page web: <http://www.cicbuny.com/>